
第1299回例会　2023年12月1日
会長時間：田上　剛　会長
　皆さんこんにちは。来週の12月
第2例会で年次総会が開かれます
が、今日はその1週間前の例会で
す。そこで、皆さんご存知のように、
本日の例会はクラブ定款・細則・内
規によりまして、指名委員長より、次々年度会長候補者の
指名を行うとともに、会長エレクトより次年度副会長・幹
事・会計および4乃至5名の理事の各候補者の指名を行
うこととなっております。順次候補者の指名を行っていき
ますので、よろしくお願い致します。

記念日（会員誕生日）
　蛭子　宗夫  1日
　古江　暢敏 18日
　山内　　将 30日

連続出席100％
　水口　弘士 14年間連続100％出席
　竹岡龍太郎 14年間連続100％出席
　南　　真一 2年間連続100％出席

幹事会務報告
　１．ボックス配付物
・ガバナーズレター・ロータリーの友誌　12月号
・職場訪問例会ご案内
と　き ： １月26日（金）12:30～　
ところ ： 広島市こども療育センター愛育園
・オープン例会のご案内
と　き ： 2月9日（金）

ところ ： シェラトングランドホテル広島　3Ｆ水輝
・ロータリーカレンダー…お帰りの際にお持ち帰りください。
・会報7月号（希望者のみ）
・12月例会・クリスマス夜間例会・インターシティ･ミー
ティングについての出欠が未回答の方には再度回
答用紙を配付しております。お帰りの際に回答用
紙を受付に提出願います。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 橋沢委員長
⑵松田職業奉仕プロジェクトチーム長
　　職場訪問例会ご案内について
　古江会員増強・維持委員長
　　オープン例会のご案内について
　大西親睦活動委員長
　　クリスマス夜間例会について

ニコニコ箱
田上剛（W）
①大田由孝様、本日の卓話をよろしくお願い致します。
楽しみにしております。
②本日は年次総会の1週間前の例会になります。皆さ
ま、よろしくお願い致します。

木本博之（W）
①本日は大切な例会を欠席することとなりまして申し
訳ございません。藤井副幹事、よろしく、よろしくお願
い致します。
②本日卓話いただきます㈱大田葬祭　代表取締役
社長　大田由孝様、ようこそお越しいただきました。
私自身が卓話をお聞きできないのは、とても残念で
すが、よろしくお願い致します。また、先日執り行われ

ました広島中央ロータリークラブ様の創立45周年の
祝賀会という慶びにの場にお招きいただき、ありがと
うございました。

二上真也
㈱大田葬祭　大田様、本日の卓話をよろしくお願いし
ます。
藤井巌（W）
①㈱大田葬祭　代表取締役社長　大田様、本日の
卓話、よろしくお願い致します。
②11月26日に芸南カントリーで広島県企業対抗ゴルフ
が開催され、昨年は優勝しましたが、今年は３位で
した。

髙雄準善（W）
大田様、お忙しい中、ようこそお越しくださいました。本
日の卓話を楽しみにしていますので、どうそ宜しくお願
いします。
水口弘士（W）
大田先輩、本日の卓話、よろしくお願い致します。
花島司（W）
大田さん、本日楽しみにしておりました。卓話、よろしく
お願い致します。
福山正剛（W）
自然生の会、高知旅行、ありがとうございました。水口
さん、高藤さん、竹村さんにお世話いただきました。海
に山に楽しい旅行でした。
高藤孝一（W）
11月25･26日の自然生の会、総勢13名で行ってまいり
ました。こんぴらさん、龍河洞、ひろめ市場、芸子さん、
たくさん楽しみました。お疲れ様でした。
橋沢宏弥（W）
①大田さん、本日は卓話、よろしくお願いします！
②水口さん、いわおさん、よろしくお願い致します！

合計19,000円
プログラム
来賓卓話
ネパール　アマ･ダブラム　登山報告　
　㈱大田葬祭　代表取締役社長　
　　大田由孝様（広島中央ＲＣ）

過酷な登山の貴重なお話をしていただきました。

第1300回例会　2023年12月8日
会長時間：田上　剛　会長
　皆さんこんにちは。先週の例
会が年次総会1週間前の例会
であったため、会長時間がありま
せんでした。今日が12月最初の
会長時間です。今日の例会は
1,300回目となりますが、スポンサークラブである広島中央
ロータリークラブさんは先日例会2,000回を迎えられまし
た。当クラブも、これに続いて1,500回、2,000回と例会を積
み重ねていけたらと思います。本日は、ロータリークラブの
7つの重点分野の1つで、12月の月間テーマになっている
疾病予防と治療についてお話したいと思います。新型コ
ロナ感染症も疾病の一つですが、全世界に多大の影響
を与えました。コロナ禍の中で、当クラブも例会を通常の
形で開催できない、奉仕活動や企画が行えないなどの
様々な制約を受けることになりましたが、本年度にはやっ
と通常の形で活動ができるようになりました。しかし、コロ
ナだけでなく、今後も未知のウィルスが出現する危険性
は極めて高いと思います。地球温暖化の中で、地球の環
境が激変し、例えば永久凍土のツンドラが溶けて、今ま
で凍土の中で眠っていた太古の細菌やウィルスが復活
することが考えられます。また、アマゾンなどの奥地にも現
在は開発が進んでいますが、もともと人間の踏み入らな
い未開の地に進入することによって、動物にしか感染し
なかったウィルスに人間が感染する危険もあります。この

ように今後も様 な々疾病にわれわれが直面することが考
えられますから、今月のテーマは今日的にも重要です。そ
の意味で、疾病予防と治療という課題についてを改めて
どのように対応していくのかを絶えず考えていく必要が
あると思います。
ご静聴ありがとうございました。

長寿会員表彰
　卒寿（90才）…正木　英生会員
　

幹事会務報告
　１．ロータリーレート変更のお知らせ
12月１日より１ドル147円になりました。（11月149円）

　２．ボックス配付物
・2022-23年度活動報告書
・11月末決算報告書

3．お知らせ
・例会終了後13時50分から、定例理事会が4Ｆ「泉」
にて開催されますので、関係者の方はご出席お願
いします

委員会・同好会報告
⑴出席報告 プログラム・出席委員会 橋沢委員長

ニコニコ箱
田上剛（W）
本日の例会は年一回の年次総会で、次年度の理事
役員を選出していただきます。どうかよろしくお願い致
します。
二上真也（W）
先日のバーディ会、参加した皆様お疲れ様でした。お
まけに優勝させていただき、ありがとうございました。
木本博之（W）
本日は年次総会です。気が付くと本年度もおよそ折り
返し地点にきたように思います。遂に田中次年度体制

が動き始めます。そして次次年度会長も決まります。本
日はよろしくお願い致します。
藤井巌
バーディ会お疲れ様でした。夜の忘年会では…
田中清峰（W）
先週の年次総会1週間前の例会、出張のため欠席
し、田上会長に次年度理事・役員候補者の発表をお
願いしました。田上会長、ありがとうございました。
高藤孝一（W）
昨日アイン君とご飯を食べました。そしてアイン君、カイ
ンちゃんのライン交換を二上さんに仲介してもらい交
流してもらうことになりました。
水口弘士（W）
先日の橋沢会員の出宝の際に国内で賭博をしたよう
に誤解されかねない表現がありましたが、我々が行っ
たのはマカオですので強調しておきます。
橋沢宏弥（W）
①水口さん、先週誤解を招くような出宝してすいませ
んでした。

②大畑さん、記録より記憶に残るような男になりますの
で、引き続きよろしくお願い致します。

合計15,000円

愛のコイン箱
6,885円

プログラム
『次年度の理事および役員の選出』と『現年度の収入と
支出を含む中間報告および前年度の財務報告』がされ
ました。

第1301回例会　2023年12月15日
会長時間：田上　剛　会長
　皆さんこんにちは。今日は、今年最後の通常例会で
す。今世界では、ウクライナ戦争やイスラエル・ハマス戦
争が続いていて、戦火の下で苦しんでいる方々がいま
す。今日は、戦争と平和に関連する「危険」について、
「危険」の中に含まれるリスクとデンジャーについてお話

したいと思います。
　「危険」にはリスクとデンジャーという2種類があると言
われています。両者は管理できるかどうかで違いがありま
す。リスクはマネージしたりコントロールしたりヘッジしたり
できる危険であるのに対し、デンジャーはそういう手立て
が全く効かない種類の危険です。世界観で言えば、「晴
天型」と「荒天型」とがありますが、リスクは「晴天型」の
世界において妥当するもので、デンジャーは「荒天型」い
わゆる戦争のような有事において妥当します。
現在われわれは「晴天型」の世界で生活しているといえ
ますが、いつウクライナやガザのような「荒天型」の世界
に巻き込まれるかもしれませんので、リスクとデンジャーと
を区別して、「晴天型」の対応だけでなく「荒天型」対応
（有事対応）についても考えていかなくてはなりません。
本年度のガバナー信条は「平和の種をまこう」ですが、
平和を維持するためにも、リスクとデンジャーとの区別を
意識して、その対応を考えていく必要があると思います。
ご静聴ありがとうございました。

記念日（配偶者誕生日）
　福田　亜見（福田　広行）  6日
　大西　正朗（大西　明美） 27日

幹事会務報告
　１．ボックス配付物
　・第６回理事会議事録
　２．お知らせ
次週22日の例会は、18:30～シェラトングランドホテル
広島3階美波にてクリスマス夜間例会が開催されま
す。お昼の例会はございませんので、お間違えない
ようお願いします。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 橋沢委員長

ニコニコ箱
グループ7　ガバナー補佐　大藤良治様（大枚）
田上剛（W）
①㈱セキュリティープロ　代表取締役社長　大藤　
良治様、本日の卓話をよろしくお願い致します。楽し
みにしています。
②本年最後の最常例会です。半年間ご支援ご協力
ありがとうございました。来年もよろしくお願い致しま
す。

二上真也
㈱セキュリティープロ大藤様、山本様、ようこそお越し
下さいました。本日の卓話よろしくお願いします。
木本博之（W）
本日卓話いただきます、㈱セキュリティープロ　大藤社
長、山本専務、ようこそお越しいただきました。卓話楽
しみにしております。
藤井巌
㈱セキュリティープロ大藤社長様、本日の卓話、宜しく
お願いいたします。
正木英生（9）
90才に因んでの9，それから90才の表彰、こちらからお
ねだした形で1年半分遅れていただいたので、よろこ
びも9割
山本博之（T）
大藤様、この度はお忙しい中卓話をご快諾頂き、誠に
ありがとうございます。本日よろしくお願い致します。
髙雄準善
大藤様、本日の卓話を楽しみにしています。どうぞよろ
しくお願い致します。

合計29,000円

プログラム
来賓卓話
ホームセキュリティーについて侵入犯罪の防止対策
㈱セキュリティープロ　代表取締役社長
　大藤良治様（広島廿日市ＲＣ）

第1302回例会　2023年12月22日
会長時間：田上　剛　会長
　皆さん今晩は。今日は今年最
後の例会で、クリスマス家族同
伴夜間例会です。今日の夜間
例会は会員だけでなく、多くのご
家族、子どもたちも参加されて
います。大西親睦活動委員会
委員長をはじめとする親睦活動委員会の皆さんが、子
供たちへのプレゼントなど参加されている皆さんが楽し
める様々な企画を準備していますので、今から楽しみに
しています。ロータリークラブは、その設立当初、異業種
の職業人が集まって、相互交流や親睦を中心にした活
動を行っていましたので、その原点は親睦にあると言え
ます。今晩は、会員と家族が一緒にクリスマスを祝って楽

しい時間を共有していきたいと思います。
ご静聴ありがとうございました。

入会月
水口　弘士 平成21年12月4日
竹岡龍太郎 平成21年12月4日
南　　真一 令和03年12月3日

創業月
松田　文雄 昭和28年12月19日
   　（医）翠星会　松田病院
青野　大輔 昭和51年12月10日
  　マルニ防災工業㈱
山内　　将 平成21年12月22日 ㈱SHO

幹事会務報告
　１．ボックス配付物
・１月例会のご案内
・職場訪問例会ご案内（参加者のみ）
＊回答が分かる方は、お帰りの際に回答用紙を受
付に提出願います。

　２．お知らせ
次週12月29日・1月5日は休会となっております。次回
例会は１月12日になりますので、お間違えないようお
願い致します。事務局のお休みは12月29日から1月4
日です。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 橋沢委員長

プログラム
クリスマス夜間例会 
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第1299回例会　2023年12月1日
会長時間：田上　剛　会長
　皆さんこんにちは。来週の12月
第2例会で年次総会が開かれます
が、今日はその1週間前の例会で
す。そこで、皆さんご存知のように、
本日の例会はクラブ定款・細則・内
規によりまして、指名委員長より、次々年度会長候補者の
指名を行うとともに、会長エレクトより次年度副会長・幹
事・会計および4乃至5名の理事の各候補者の指名を行
うこととなっております。順次候補者の指名を行っていき
ますので、よろしくお願い致します。

記念日（会員誕生日）
　蛭子　宗夫  1日
　古江　暢敏 18日
　山内　　将 30日

連続出席100％
　水口　弘士 14年間連続100％出席
　竹岡龍太郎 14年間連続100％出席
　南　　真一 2年間連続100％出席

幹事会務報告
　１．ボックス配付物
・ガバナーズレター・ロータリーの友誌　12月号
・職場訪問例会ご案内
と　き ： １月26日（金）12:30～　
ところ ： 広島市こども療育センター愛育園
・オープン例会のご案内
と　き ： 2月9日（金）

ところ ： シェラトングランドホテル広島　3Ｆ水輝
・ロータリーカレンダー…お帰りの際にお持ち帰りください。
・会報7月号（希望者のみ）
・12月例会・クリスマス夜間例会・インターシティ･ミー
ティングについての出欠が未回答の方には再度回
答用紙を配付しております。お帰りの際に回答用
紙を受付に提出願います。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 橋沢委員長
⑵松田職業奉仕プロジェクトチーム長
　　職場訪問例会ご案内について
　古江会員増強・維持委員長
　　オープン例会のご案内について
　大西親睦活動委員長
　　クリスマス夜間例会について

ニコニコ箱
田上剛（W）
①大田由孝様、本日の卓話をよろしくお願い致します。
楽しみにしております。
②本日は年次総会の1週間前の例会になります。皆さ
ま、よろしくお願い致します。

木本博之（W）
①本日は大切な例会を欠席することとなりまして申し
訳ございません。藤井副幹事、よろしく、よろしくお願
い致します。
②本日卓話いただきます㈱大田葬祭　代表取締役
社長　大田由孝様、ようこそお越しいただきました。
私自身が卓話をお聞きできないのは、とても残念で
すが、よろしくお願い致します。また、先日執り行われ

ました広島中央ロータリークラブ様の創立45周年の
祝賀会という慶びにの場にお招きいただき、ありがと
うございました。

二上真也
㈱大田葬祭　大田様、本日の卓話をよろしくお願いし
ます。
藤井巌（W）
①㈱大田葬祭　代表取締役社長　大田様、本日の
卓話、よろしくお願い致します。
②11月26日に芸南カントリーで広島県企業対抗ゴルフ
が開催され、昨年は優勝しましたが、今年は３位で
した。

髙雄準善（W）
大田様、お忙しい中、ようこそお越しくださいました。本
日の卓話を楽しみにしていますので、どうそ宜しくお願
いします。
水口弘士（W）
大田先輩、本日の卓話、よろしくお願い致します。
花島司（W）
大田さん、本日楽しみにしておりました。卓話、よろしく
お願い致します。
福山正剛（W）
自然生の会、高知旅行、ありがとうございました。水口
さん、高藤さん、竹村さんにお世話いただきました。海
に山に楽しい旅行でした。
高藤孝一（W）
11月25･26日の自然生の会、総勢13名で行ってまいり
ました。こんぴらさん、龍河洞、ひろめ市場、芸子さん、
たくさん楽しみました。お疲れ様でした。
橋沢宏弥（W）
①大田さん、本日は卓話、よろしくお願いします！
②水口さん、いわおさん、よろしくお願い致します！

合計19,000円
プログラム
来賓卓話
ネパール　アマ･ダブラム　登山報告　
　㈱大田葬祭　代表取締役社長　
　　大田由孝様（広島中央ＲＣ）

過酷な登山の貴重なお話をしていただきました。

第1300回例会　2023年12月8日
会長時間：田上　剛　会長
　皆さんこんにちは。先週の例
会が年次総会1週間前の例会
であったため、会長時間がありま
せんでした。今日が12月最初の
会長時間です。今日の例会は
1,300回目となりますが、スポンサークラブである広島中央
ロータリークラブさんは先日例会2,000回を迎えられまし
た。当クラブも、これに続いて1,500回、2,000回と例会を積
み重ねていけたらと思います。本日は、ロータリークラブの
7つの重点分野の1つで、12月の月間テーマになっている
疾病予防と治療についてお話したいと思います。新型コ
ロナ感染症も疾病の一つですが、全世界に多大の影響
を与えました。コロナ禍の中で、当クラブも例会を通常の
形で開催できない、奉仕活動や企画が行えないなどの
様々な制約を受けることになりましたが、本年度にはやっ
と通常の形で活動ができるようになりました。しかし、コロ
ナだけでなく、今後も未知のウィルスが出現する危険性
は極めて高いと思います。地球温暖化の中で、地球の環
境が激変し、例えば永久凍土のツンドラが溶けて、今ま
で凍土の中で眠っていた太古の細菌やウィルスが復活
することが考えられます。また、アマゾンなどの奥地にも現
在は開発が進んでいますが、もともと人間の踏み入らな
い未開の地に進入することによって、動物にしか感染し
なかったウィルスに人間が感染する危険もあります。この

ように今後も様 な々疾病にわれわれが直面することが考
えられますから、今月のテーマは今日的にも重要です。そ
の意味で、疾病予防と治療という課題についてを改めて
どのように対応していくのかを絶えず考えていく必要が
あると思います。
ご静聴ありがとうございました。

長寿会員表彰
　卒寿（90才）…正木　英生会員
　

幹事会務報告
　１．ロータリーレート変更のお知らせ
12月１日より１ドル147円になりました。（11月149円）

　２．ボックス配付物
・2022-23年度活動報告書
・11月末決算報告書

3．お知らせ
・例会終了後13時50分から、定例理事会が4Ｆ「泉」
にて開催されますので、関係者の方はご出席お願
いします

委員会・同好会報告
⑴出席報告 プログラム・出席委員会 橋沢委員長

ニコニコ箱
田上剛（W）
本日の例会は年一回の年次総会で、次年度の理事
役員を選出していただきます。どうかよろしくお願い致
します。
二上真也（W）
先日のバーディ会、参加した皆様お疲れ様でした。お
まけに優勝させていただき、ありがとうございました。
木本博之（W）
本日は年次総会です。気が付くと本年度もおよそ折り
返し地点にきたように思います。遂に田中次年度体制

が動き始めます。そして次次年度会長も決まります。本
日はよろしくお願い致します。
藤井巌
バーディ会お疲れ様でした。夜の忘年会では…
田中清峰（W）
先週の年次総会1週間前の例会、出張のため欠席
し、田上会長に次年度理事・役員候補者の発表をお
願いしました。田上会長、ありがとうございました。
高藤孝一（W）
昨日アイン君とご飯を食べました。そしてアイン君、カイ
ンちゃんのライン交換を二上さんに仲介してもらい交
流してもらうことになりました。
水口弘士（W）
先日の橋沢会員の出宝の際に国内で賭博をしたよう
に誤解されかねない表現がありましたが、我々が行っ
たのはマカオですので強調しておきます。
橋沢宏弥（W）
①水口さん、先週誤解を招くような出宝してすいませ
んでした。

②大畑さん、記録より記憶に残るような男になりますの
で、引き続きよろしくお願い致します。

合計15,000円

愛のコイン箱
6,885円

プログラム
『次年度の理事および役員の選出』と『現年度の収入と
支出を含む中間報告および前年度の財務報告』がされ
ました。

第1301回例会　2023年12月15日
会長時間：田上　剛　会長
　皆さんこんにちは。今日は、今年最後の通常例会で
す。今世界では、ウクライナ戦争やイスラエル・ハマス戦
争が続いていて、戦火の下で苦しんでいる方々がいま
す。今日は、戦争と平和に関連する「危険」について、
「危険」の中に含まれるリスクとデンジャーについてお話

したいと思います。
　「危険」にはリスクとデンジャーという2種類があると言
われています。両者は管理できるかどうかで違いがありま
す。リスクはマネージしたりコントロールしたりヘッジしたり
できる危険であるのに対し、デンジャーはそういう手立て
が全く効かない種類の危険です。世界観で言えば、「晴
天型」と「荒天型」とがありますが、リスクは「晴天型」の
世界において妥当するもので、デンジャーは「荒天型」い
わゆる戦争のような有事において妥当します。
現在われわれは「晴天型」の世界で生活しているといえ
ますが、いつウクライナやガザのような「荒天型」の世界
に巻き込まれるかもしれませんので、リスクとデンジャーと
を区別して、「晴天型」の対応だけでなく「荒天型」対応
（有事対応）についても考えていかなくてはなりません。
本年度のガバナー信条は「平和の種をまこう」ですが、
平和を維持するためにも、リスクとデンジャーとの区別を
意識して、その対応を考えていく必要があると思います。
ご静聴ありがとうございました。

記念日（配偶者誕生日）
　福田　亜見（福田　広行）  6日
　大西　正朗（大西　明美） 27日

幹事会務報告
　１．ボックス配付物
　・第６回理事会議事録
　２．お知らせ
次週22日の例会は、18:30～シェラトングランドホテル
広島3階美波にてクリスマス夜間例会が開催されま
す。お昼の例会はございませんので、お間違えない
ようお願いします。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 橋沢委員長

ニコニコ箱
グループ7　ガバナー補佐　大藤良治様（大枚）
田上剛（W）
①㈱セキュリティープロ　代表取締役社長　大藤　
良治様、本日の卓話をよろしくお願い致します。楽し
みにしています。
②本年最後の最常例会です。半年間ご支援ご協力
ありがとうございました。来年もよろしくお願い致しま
す。

二上真也
㈱セキュリティープロ大藤様、山本様、ようこそお越し
下さいました。本日の卓話よろしくお願いします。
木本博之（W）
本日卓話いただきます、㈱セキュリティープロ　大藤社
長、山本専務、ようこそお越しいただきました。卓話楽
しみにしております。
藤井巌
㈱セキュリティープロ大藤社長様、本日の卓話、宜しく
お願いいたします。
正木英生（9）
90才に因んでの9，それから90才の表彰、こちらからお
ねだした形で1年半分遅れていただいたので、よろこ
びも9割
山本博之（T）
大藤様、この度はお忙しい中卓話をご快諾頂き、誠に
ありがとうございます。本日よろしくお願い致します。
髙雄準善
大藤様、本日の卓話を楽しみにしています。どうぞよろ
しくお願い致します。

合計29,000円

プログラム
来賓卓話
ホームセキュリティーについて侵入犯罪の防止対策
㈱セキュリティープロ　代表取締役社長
　大藤良治様（広島廿日市ＲＣ）

第1302回例会　2023年12月22日
会長時間：田上　剛　会長
　皆さん今晩は。今日は今年最
後の例会で、クリスマス家族同
伴夜間例会です。今日の夜間
例会は会員だけでなく、多くのご
家族、子どもたちも参加されて
います。大西親睦活動委員会
委員長をはじめとする親睦活動委員会の皆さんが、子
供たちへのプレゼントなど参加されている皆さんが楽し
める様々な企画を準備していますので、今から楽しみに
しています。ロータリークラブは、その設立当初、異業種
の職業人が集まって、相互交流や親睦を中心にした活
動を行っていましたので、その原点は親睦にあると言え
ます。今晩は、会員と家族が一緒にクリスマスを祝って楽

しい時間を共有していきたいと思います。
ご静聴ありがとうございました。

入会月
水口　弘士 平成21年12月4日
竹岡龍太郎 平成21年12月4日
南　　真一 令和03年12月3日

創業月
松田　文雄 昭和28年12月19日
   　（医）翠星会　松田病院
青野　大輔 昭和51年12月10日
  　マルニ防災工業㈱
山内　　将 平成21年12月22日 ㈱SHO

幹事会務報告
　１．ボックス配付物
・１月例会のご案内
・職場訪問例会ご案内（参加者のみ）
＊回答が分かる方は、お帰りの際に回答用紙を受
付に提出願います。

　２．お知らせ
次週12月29日・1月5日は休会となっております。次回
例会は１月12日になりますので、お間違えないようお
願い致します。事務局のお休みは12月29日から1月4
日です。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 橋沢委員長

プログラム
クリスマス夜間例会 
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第1299回例会　2023年12月1日
会長時間：田上　剛　会長
　皆さんこんにちは。来週の12月
第2例会で年次総会が開かれます
が、今日はその1週間前の例会で
す。そこで、皆さんご存知のように、
本日の例会はクラブ定款・細則・内
規によりまして、指名委員長より、次々年度会長候補者の
指名を行うとともに、会長エレクトより次年度副会長・幹
事・会計および4乃至5名の理事の各候補者の指名を行
うこととなっております。順次候補者の指名を行っていき
ますので、よろしくお願い致します。

記念日（会員誕生日）
　蛭子　宗夫  1日
　古江　暢敏 18日
　山内　　将 30日

連続出席100％
　水口　弘士 14年間連続100％出席
　竹岡龍太郎 14年間連続100％出席
　南　　真一 2年間連続100％出席

幹事会務報告
　１．ボックス配付物
・ガバナーズレター・ロータリーの友誌　12月号
・職場訪問例会ご案内
と　き ： １月26日（金）12:30～　
ところ ： 広島市こども療育センター愛育園
・オープン例会のご案内
と　き ： 2月9日（金）

ところ ： シェラトングランドホテル広島　3Ｆ水輝
・ロータリーカレンダー…お帰りの際にお持ち帰りください。
・会報7月号（希望者のみ）
・12月例会・クリスマス夜間例会・インターシティ･ミー
ティングについての出欠が未回答の方には再度回
答用紙を配付しております。お帰りの際に回答用
紙を受付に提出願います。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 橋沢委員長
⑵松田職業奉仕プロジェクトチーム長
　　職場訪問例会ご案内について
　古江会員増強・維持委員長
　　オープン例会のご案内について
　大西親睦活動委員長
　　クリスマス夜間例会について

ニコニコ箱
田上剛（W）
①大田由孝様、本日の卓話をよろしくお願い致します。
楽しみにしております。
②本日は年次総会の1週間前の例会になります。皆さ
ま、よろしくお願い致します。

木本博之（W）
①本日は大切な例会を欠席することとなりまして申し
訳ございません。藤井副幹事、よろしく、よろしくお願
い致します。
②本日卓話いただきます㈱大田葬祭　代表取締役
社長　大田由孝様、ようこそお越しいただきました。
私自身が卓話をお聞きできないのは、とても残念で
すが、よろしくお願い致します。また、先日執り行われ

ました広島中央ロータリークラブ様の創立45周年の
祝賀会という慶びにの場にお招きいただき、ありがと
うございました。

二上真也
㈱大田葬祭　大田様、本日の卓話をよろしくお願いし
ます。
藤井巌（W）
①㈱大田葬祭　代表取締役社長　大田様、本日の
卓話、よろしくお願い致します。
②11月26日に芸南カントリーで広島県企業対抗ゴルフ
が開催され、昨年は優勝しましたが、今年は３位で
した。

髙雄準善（W）
大田様、お忙しい中、ようこそお越しくださいました。本
日の卓話を楽しみにしていますので、どうそ宜しくお願
いします。
水口弘士（W）
大田先輩、本日の卓話、よろしくお願い致します。
花島司（W）
大田さん、本日楽しみにしておりました。卓話、よろしく
お願い致します。
福山正剛（W）
自然生の会、高知旅行、ありがとうございました。水口
さん、高藤さん、竹村さんにお世話いただきました。海
に山に楽しい旅行でした。
高藤孝一（W）
11月25･26日の自然生の会、総勢13名で行ってまいり
ました。こんぴらさん、龍河洞、ひろめ市場、芸子さん、
たくさん楽しみました。お疲れ様でした。
橋沢宏弥（W）
①大田さん、本日は卓話、よろしくお願いします！
②水口さん、いわおさん、よろしくお願い致します！

合計19,000円
プログラム
来賓卓話
ネパール　アマ･ダブラム　登山報告　
　㈱大田葬祭　代表取締役社長　
　　大田由孝様（広島中央ＲＣ）

過酷な登山の貴重なお話をしていただきました。

第1300回例会　2023年12月8日
会長時間：田上　剛　会長
　皆さんこんにちは。先週の例
会が年次総会1週間前の例会
であったため、会長時間がありま
せんでした。今日が12月最初の
会長時間です。今日の例会は
1,300回目となりますが、スポンサークラブである広島中央
ロータリークラブさんは先日例会2,000回を迎えられまし
た。当クラブも、これに続いて1,500回、2,000回と例会を積
み重ねていけたらと思います。本日は、ロータリークラブの
7つの重点分野の1つで、12月の月間テーマになっている
疾病予防と治療についてお話したいと思います。新型コ
ロナ感染症も疾病の一つですが、全世界に多大の影響
を与えました。コロナ禍の中で、当クラブも例会を通常の
形で開催できない、奉仕活動や企画が行えないなどの
様々な制約を受けることになりましたが、本年度にはやっ
と通常の形で活動ができるようになりました。しかし、コロ
ナだけでなく、今後も未知のウィルスが出現する危険性
は極めて高いと思います。地球温暖化の中で、地球の環
境が激変し、例えば永久凍土のツンドラが溶けて、今ま
で凍土の中で眠っていた太古の細菌やウィルスが復活
することが考えられます。また、アマゾンなどの奥地にも現
在は開発が進んでいますが、もともと人間の踏み入らな
い未開の地に進入することによって、動物にしか感染し
なかったウィルスに人間が感染する危険もあります。この

ように今後も様 な々疾病にわれわれが直面することが考
えられますから、今月のテーマは今日的にも重要です。そ
の意味で、疾病予防と治療という課題についてを改めて
どのように対応していくのかを絶えず考えていく必要が
あると思います。
ご静聴ありがとうございました。

長寿会員表彰
　卒寿（90才）…正木　英生会員
　

幹事会務報告
　１．ロータリーレート変更のお知らせ
12月１日より１ドル147円になりました。（11月149円）

　２．ボックス配付物
・2022-23年度活動報告書
・11月末決算報告書

3．お知らせ
・例会終了後13時50分から、定例理事会が4Ｆ「泉」
にて開催されますので、関係者の方はご出席お願
いします

委員会・同好会報告
⑴出席報告 プログラム・出席委員会 橋沢委員長

ニコニコ箱
田上剛（W）
本日の例会は年一回の年次総会で、次年度の理事
役員を選出していただきます。どうかよろしくお願い致
します。
二上真也（W）
先日のバーディ会、参加した皆様お疲れ様でした。お
まけに優勝させていただき、ありがとうございました。
木本博之（W）
本日は年次総会です。気が付くと本年度もおよそ折り
返し地点にきたように思います。遂に田中次年度体制

が動き始めます。そして次次年度会長も決まります。本
日はよろしくお願い致します。
藤井巌
バーディ会お疲れ様でした。夜の忘年会では…
田中清峰（W）
先週の年次総会1週間前の例会、出張のため欠席
し、田上会長に次年度理事・役員候補者の発表をお
願いしました。田上会長、ありがとうございました。
高藤孝一（W）
昨日アイン君とご飯を食べました。そしてアイン君、カイ
ンちゃんのライン交換を二上さんに仲介してもらい交
流してもらうことになりました。
水口弘士（W）
先日の橋沢会員の出宝の際に国内で賭博をしたよう
に誤解されかねない表現がありましたが、我々が行っ
たのはマカオですので強調しておきます。
橋沢宏弥（W）
①水口さん、先週誤解を招くような出宝してすいませ
んでした。

②大畑さん、記録より記憶に残るような男になりますの
で、引き続きよろしくお願い致します。

合計15,000円

愛のコイン箱
6,885円

プログラム
『次年度の理事および役員の選出』と『現年度の収入と
支出を含む中間報告および前年度の財務報告』がされ
ました。

第1301回例会　2023年12月15日
会長時間：田上　剛　会長
　皆さんこんにちは。今日は、今年最後の通常例会で
す。今世界では、ウクライナ戦争やイスラエル・ハマス戦
争が続いていて、戦火の下で苦しんでいる方々がいま
す。今日は、戦争と平和に関連する「危険」について、
「危険」の中に含まれるリスクとデンジャーについてお話

したいと思います。
　「危険」にはリスクとデンジャーという2種類があると言
われています。両者は管理できるかどうかで違いがありま
す。リスクはマネージしたりコントロールしたりヘッジしたり
できる危険であるのに対し、デンジャーはそういう手立て
が全く効かない種類の危険です。世界観で言えば、「晴
天型」と「荒天型」とがありますが、リスクは「晴天型」の
世界において妥当するもので、デンジャーは「荒天型」い
わゆる戦争のような有事において妥当します。
現在われわれは「晴天型」の世界で生活しているといえ
ますが、いつウクライナやガザのような「荒天型」の世界
に巻き込まれるかもしれませんので、リスクとデンジャーと
を区別して、「晴天型」の対応だけでなく「荒天型」対応
（有事対応）についても考えていかなくてはなりません。
本年度のガバナー信条は「平和の種をまこう」ですが、
平和を維持するためにも、リスクとデンジャーとの区別を
意識して、その対応を考えていく必要があると思います。
ご静聴ありがとうございました。

記念日（配偶者誕生日）
　福田　亜見（福田　広行）  6日
　大西　正朗（大西　明美） 27日

幹事会務報告
　１．ボックス配付物
　・第６回理事会議事録
　２．お知らせ
次週22日の例会は、18:30～シェラトングランドホテル
広島3階美波にてクリスマス夜間例会が開催されま
す。お昼の例会はございませんので、お間違えない
ようお願いします。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 橋沢委員長

ニコニコ箱
グループ7　ガバナー補佐　大藤良治様（大枚）
田上剛（W）
①㈱セキュリティープロ　代表取締役社長　大藤　
良治様、本日の卓話をよろしくお願い致します。楽し
みにしています。
②本年最後の最常例会です。半年間ご支援ご協力
ありがとうございました。来年もよろしくお願い致しま
す。

二上真也
㈱セキュリティープロ大藤様、山本様、ようこそお越し
下さいました。本日の卓話よろしくお願いします。
木本博之（W）
本日卓話いただきます、㈱セキュリティープロ　大藤社
長、山本専務、ようこそお越しいただきました。卓話楽
しみにしております。
藤井巌
㈱セキュリティープロ大藤社長様、本日の卓話、宜しく
お願いいたします。
正木英生（9）
90才に因んでの9，それから90才の表彰、こちらからお
ねだした形で1年半分遅れていただいたので、よろこ
びも9割
山本博之（T）
大藤様、この度はお忙しい中卓話をご快諾頂き、誠に
ありがとうございます。本日よろしくお願い致します。
髙雄準善
大藤様、本日の卓話を楽しみにしています。どうぞよろ
しくお願い致します。

合計29,000円

プログラム
来賓卓話
ホームセキュリティーについて侵入犯罪の防止対策
㈱セキュリティープロ　代表取締役社長
　大藤良治様（広島廿日市ＲＣ）

第1302回例会　2023年12月22日
会長時間：田上　剛　会長
　皆さん今晩は。今日は今年最
後の例会で、クリスマス家族同
伴夜間例会です。今日の夜間
例会は会員だけでなく、多くのご
家族、子どもたちも参加されて
います。大西親睦活動委員会
委員長をはじめとする親睦活動委員会の皆さんが、子
供たちへのプレゼントなど参加されている皆さんが楽し
める様々な企画を準備していますので、今から楽しみに
しています。ロータリークラブは、その設立当初、異業種
の職業人が集まって、相互交流や親睦を中心にした活
動を行っていましたので、その原点は親睦にあると言え
ます。今晩は、会員と家族が一緒にクリスマスを祝って楽

しい時間を共有していきたいと思います。
ご静聴ありがとうございました。

入会月
水口　弘士 平成21年12月4日
竹岡龍太郎 平成21年12月4日
南　　真一 令和03年12月3日

創業月
松田　文雄 昭和28年12月19日
   　（医）翠星会　松田病院
青野　大輔 昭和51年12月10日
  　マルニ防災工業㈱
山内　　将 平成21年12月22日 ㈱SHO

幹事会務報告
　１．ボックス配付物
・１月例会のご案内
・職場訪問例会ご案内（参加者のみ）
＊回答が分かる方は、お帰りの際に回答用紙を受
付に提出願います。

　２．お知らせ
次週12月29日・1月5日は休会となっております。次回
例会は１月12日になりますので、お間違えないようお
願い致します。事務局のお休みは12月29日から1月4
日です。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 橋沢委員長

プログラム
クリスマス夜間例会 
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第1299回例会　2023年12月1日
会長時間：田上　剛　会長
　皆さんこんにちは。来週の12月
第2例会で年次総会が開かれます
が、今日はその1週間前の例会で
す。そこで、皆さんご存知のように、
本日の例会はクラブ定款・細則・内
規によりまして、指名委員長より、次々年度会長候補者の
指名を行うとともに、会長エレクトより次年度副会長・幹
事・会計および4乃至5名の理事の各候補者の指名を行
うこととなっております。順次候補者の指名を行っていき
ますので、よろしくお願い致します。

記念日（会員誕生日）
　蛭子　宗夫  1日
　古江　暢敏 18日
　山内　　将 30日

連続出席100％
　水口　弘士 14年間連続100％出席
　竹岡龍太郎 14年間連続100％出席
　南　　真一 2年間連続100％出席

幹事会務報告
　１．ボックス配付物
・ガバナーズレター・ロータリーの友誌　12月号
・職場訪問例会ご案内
と　き ： １月26日（金）12:30～　
ところ ： 広島市こども療育センター愛育園
・オープン例会のご案内
と　き ： 2月9日（金）

ところ ： シェラトングランドホテル広島　3Ｆ水輝
・ロータリーカレンダー…お帰りの際にお持ち帰りください。
・会報7月号（希望者のみ）
・12月例会・クリスマス夜間例会・インターシティ･ミー
ティングについての出欠が未回答の方には再度回
答用紙を配付しております。お帰りの際に回答用
紙を受付に提出願います。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 橋沢委員長
⑵松田職業奉仕プロジェクトチーム長
　　職場訪問例会ご案内について
　古江会員増強・維持委員長
　　オープン例会のご案内について
　大西親睦活動委員長
　　クリスマス夜間例会について

ニコニコ箱
田上剛（W）
①大田由孝様、本日の卓話をよろしくお願い致します。
楽しみにしております。
②本日は年次総会の1週間前の例会になります。皆さ
ま、よろしくお願い致します。

木本博之（W）
①本日は大切な例会を欠席することとなりまして申し
訳ございません。藤井副幹事、よろしく、よろしくお願
い致します。
②本日卓話いただきます㈱大田葬祭　代表取締役
社長　大田由孝様、ようこそお越しいただきました。
私自身が卓話をお聞きできないのは、とても残念で
すが、よろしくお願い致します。また、先日執り行われ

ました広島中央ロータリークラブ様の創立45周年の
祝賀会という慶びにの場にお招きいただき、ありがと
うございました。

二上真也
㈱大田葬祭　大田様、本日の卓話をよろしくお願いし
ます。
藤井巌（W）
①㈱大田葬祭　代表取締役社長　大田様、本日の
卓話、よろしくお願い致します。
②11月26日に芸南カントリーで広島県企業対抗ゴルフ
が開催され、昨年は優勝しましたが、今年は３位で
した。

髙雄準善（W）
大田様、お忙しい中、ようこそお越しくださいました。本
日の卓話を楽しみにしていますので、どうそ宜しくお願
いします。
水口弘士（W）
大田先輩、本日の卓話、よろしくお願い致します。
花島司（W）
大田さん、本日楽しみにしておりました。卓話、よろしく
お願い致します。
福山正剛（W）
自然生の会、高知旅行、ありがとうございました。水口
さん、高藤さん、竹村さんにお世話いただきました。海
に山に楽しい旅行でした。
高藤孝一（W）
11月25･26日の自然生の会、総勢13名で行ってまいり
ました。こんぴらさん、龍河洞、ひろめ市場、芸子さん、
たくさん楽しみました。お疲れ様でした。
橋沢宏弥（W）
①大田さん、本日は卓話、よろしくお願いします！
②水口さん、いわおさん、よろしくお願い致します！

合計19,000円
プログラム
来賓卓話
ネパール　アマ･ダブラム　登山報告　
　㈱大田葬祭　代表取締役社長　
　　大田由孝様（広島中央ＲＣ）

過酷な登山の貴重なお話をしていただきました。

第1300回例会　2023年12月8日
会長時間：田上　剛　会長
　皆さんこんにちは。先週の例
会が年次総会1週間前の例会
であったため、会長時間がありま
せんでした。今日が12月最初の
会長時間です。今日の例会は
1,300回目となりますが、スポンサークラブである広島中央
ロータリークラブさんは先日例会2,000回を迎えられまし
た。当クラブも、これに続いて1,500回、2,000回と例会を積
み重ねていけたらと思います。本日は、ロータリークラブの
7つの重点分野の1つで、12月の月間テーマになっている
疾病予防と治療についてお話したいと思います。新型コ
ロナ感染症も疾病の一つですが、全世界に多大の影響
を与えました。コロナ禍の中で、当クラブも例会を通常の
形で開催できない、奉仕活動や企画が行えないなどの
様々な制約を受けることになりましたが、本年度にはやっ
と通常の形で活動ができるようになりました。しかし、コロ
ナだけでなく、今後も未知のウィルスが出現する危険性
は極めて高いと思います。地球温暖化の中で、地球の環
境が激変し、例えば永久凍土のツンドラが溶けて、今ま
で凍土の中で眠っていた太古の細菌やウィルスが復活
することが考えられます。また、アマゾンなどの奥地にも現
在は開発が進んでいますが、もともと人間の踏み入らな
い未開の地に進入することによって、動物にしか感染し
なかったウィルスに人間が感染する危険もあります。この

ように今後も様 な々疾病にわれわれが直面することが考
えられますから、今月のテーマは今日的にも重要です。そ
の意味で、疾病予防と治療という課題についてを改めて
どのように対応していくのかを絶えず考えていく必要が
あると思います。
ご静聴ありがとうございました。

長寿会員表彰
　卒寿（90才）…正木　英生会員
　

幹事会務報告
　１．ロータリーレート変更のお知らせ
12月１日より１ドル147円になりました。（11月149円）

　２．ボックス配付物
・2022-23年度活動報告書
・11月末決算報告書

3．お知らせ
・例会終了後13時50分から、定例理事会が4Ｆ「泉」
にて開催されますので、関係者の方はご出席お願
いします

委員会・同好会報告
⑴出席報告 プログラム・出席委員会 橋沢委員長

ニコニコ箱
田上剛（W）
本日の例会は年一回の年次総会で、次年度の理事
役員を選出していただきます。どうかよろしくお願い致
します。
二上真也（W）
先日のバーディ会、参加した皆様お疲れ様でした。お
まけに優勝させていただき、ありがとうございました。
木本博之（W）
本日は年次総会です。気が付くと本年度もおよそ折り
返し地点にきたように思います。遂に田中次年度体制

が動き始めます。そして次次年度会長も決まります。本
日はよろしくお願い致します。
藤井巌
バーディ会お疲れ様でした。夜の忘年会では…
田中清峰（W）
先週の年次総会1週間前の例会、出張のため欠席
し、田上会長に次年度理事・役員候補者の発表をお
願いしました。田上会長、ありがとうございました。
高藤孝一（W）
昨日アイン君とご飯を食べました。そしてアイン君、カイ
ンちゃんのライン交換を二上さんに仲介してもらい交
流してもらうことになりました。
水口弘士（W）
先日の橋沢会員の出宝の際に国内で賭博をしたよう
に誤解されかねない表現がありましたが、我々が行っ
たのはマカオですので強調しておきます。
橋沢宏弥（W）
①水口さん、先週誤解を招くような出宝してすいませ
んでした。

②大畑さん、記録より記憶に残るような男になりますの
で、引き続きよろしくお願い致します。

合計15,000円

愛のコイン箱
6,885円

プログラム
『次年度の理事および役員の選出』と『現年度の収入と
支出を含む中間報告および前年度の財務報告』がされ
ました。

第1301回例会　2023年12月15日
会長時間：田上　剛　会長
　皆さんこんにちは。今日は、今年最後の通常例会で
す。今世界では、ウクライナ戦争やイスラエル・ハマス戦
争が続いていて、戦火の下で苦しんでいる方々がいま
す。今日は、戦争と平和に関連する「危険」について、
「危険」の中に含まれるリスクとデンジャーについてお話

したいと思います。
　「危険」にはリスクとデンジャーという2種類があると言
われています。両者は管理できるかどうかで違いがありま
す。リスクはマネージしたりコントロールしたりヘッジしたり
できる危険であるのに対し、デンジャーはそういう手立て
が全く効かない種類の危険です。世界観で言えば、「晴
天型」と「荒天型」とがありますが、リスクは「晴天型」の
世界において妥当するもので、デンジャーは「荒天型」い
わゆる戦争のような有事において妥当します。
現在われわれは「晴天型」の世界で生活しているといえ
ますが、いつウクライナやガザのような「荒天型」の世界
に巻き込まれるかもしれませんので、リスクとデンジャーと
を区別して、「晴天型」の対応だけでなく「荒天型」対応
（有事対応）についても考えていかなくてはなりません。
本年度のガバナー信条は「平和の種をまこう」ですが、
平和を維持するためにも、リスクとデンジャーとの区別を
意識して、その対応を考えていく必要があると思います。
ご静聴ありがとうございました。

記念日（配偶者誕生日）
　福田　亜見（福田　広行）  6日
　大西　正朗（大西　明美） 27日

幹事会務報告
　１．ボックス配付物
　・第６回理事会議事録
　２．お知らせ
次週22日の例会は、18:30～シェラトングランドホテル
広島3階美波にてクリスマス夜間例会が開催されま
す。お昼の例会はございませんので、お間違えない
ようお願いします。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 橋沢委員長

ニコニコ箱
グループ7　ガバナー補佐　大藤良治様（大枚）
田上剛（W）
①㈱セキュリティープロ　代表取締役社長　大藤　
良治様、本日の卓話をよろしくお願い致します。楽し
みにしています。
②本年最後の最常例会です。半年間ご支援ご協力
ありがとうございました。来年もよろしくお願い致しま
す。

二上真也
㈱セキュリティープロ大藤様、山本様、ようこそお越し
下さいました。本日の卓話よろしくお願いします。
木本博之（W）
本日卓話いただきます、㈱セキュリティープロ　大藤社
長、山本専務、ようこそお越しいただきました。卓話楽
しみにしております。
藤井巌
㈱セキュリティープロ大藤社長様、本日の卓話、宜しく
お願いいたします。
正木英生（9）
90才に因んでの9，それから90才の表彰、こちらからお
ねだした形で1年半分遅れていただいたので、よろこ
びも9割
山本博之（T）
大藤様、この度はお忙しい中卓話をご快諾頂き、誠に
ありがとうございます。本日よろしくお願い致します。
髙雄準善
大藤様、本日の卓話を楽しみにしています。どうぞよろ
しくお願い致します。

合計29,000円

プログラム
来賓卓話
ホームセキュリティーについて侵入犯罪の防止対策
㈱セキュリティープロ　代表取締役社長
　大藤良治様（広島廿日市ＲＣ）

第1302回例会　2023年12月22日
会長時間：田上　剛　会長
　皆さん今晩は。今日は今年最
後の例会で、クリスマス家族同
伴夜間例会です。今日の夜間
例会は会員だけでなく、多くのご
家族、子どもたちも参加されて
います。大西親睦活動委員会
委員長をはじめとする親睦活動委員会の皆さんが、子
供たちへのプレゼントなど参加されている皆さんが楽し
める様々な企画を準備していますので、今から楽しみに
しています。ロータリークラブは、その設立当初、異業種
の職業人が集まって、相互交流や親睦を中心にした活
動を行っていましたので、その原点は親睦にあると言え
ます。今晩は、会員と家族が一緒にクリスマスを祝って楽

しい時間を共有していきたいと思います。
ご静聴ありがとうございました。

入会月
水口　弘士 平成21年12月4日
竹岡龍太郎 平成21年12月4日
南　　真一 令和03年12月3日

創業月
松田　文雄 昭和28年12月19日
   　（医）翠星会　松田病院
青野　大輔 昭和51年12月10日
  　マルニ防災工業㈱
山内　　将 平成21年12月22日 ㈱SHO

幹事会務報告
　１．ボックス配付物
・１月例会のご案内
・職場訪問例会ご案内（参加者のみ）
＊回答が分かる方は、お帰りの際に回答用紙を受
付に提出願います。

　２．お知らせ
次週12月29日・1月5日は休会となっております。次回
例会は１月12日になりますので、お間違えないようお
願い致します。事務局のお休みは12月29日から1月4
日です。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 橋沢委員長

プログラム
クリスマス夜間例会 
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第1299回例会　2023年12月1日
会長時間：田上　剛　会長
　皆さんこんにちは。来週の12月
第2例会で年次総会が開かれます
が、今日はその1週間前の例会で
す。そこで、皆さんご存知のように、
本日の例会はクラブ定款・細則・内
規によりまして、指名委員長より、次々年度会長候補者の
指名を行うとともに、会長エレクトより次年度副会長・幹
事・会計および4乃至5名の理事の各候補者の指名を行
うこととなっております。順次候補者の指名を行っていき
ますので、よろしくお願い致します。

記念日（会員誕生日）
　蛭子　宗夫  1日
　古江　暢敏 18日
　山内　　将 30日

連続出席100％
　水口　弘士 14年間連続100％出席
　竹岡龍太郎 14年間連続100％出席
　南　　真一 2年間連続100％出席

幹事会務報告
　１．ボックス配付物
・ガバナーズレター・ロータリーの友誌　12月号
・職場訪問例会ご案内
と　き ： １月26日（金）12:30～　
ところ ： 広島市こども療育センター愛育園
・オープン例会のご案内
と　き ： 2月9日（金）

ところ ： シェラトングランドホテル広島　3Ｆ水輝
・ロータリーカレンダー…お帰りの際にお持ち帰りください。
・会報7月号（希望者のみ）
・12月例会・クリスマス夜間例会・インターシティ･ミー
ティングについての出欠が未回答の方には再度回
答用紙を配付しております。お帰りの際に回答用
紙を受付に提出願います。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 橋沢委員長
⑵松田職業奉仕プロジェクトチーム長
　　職場訪問例会ご案内について
　古江会員増強・維持委員長
　　オープン例会のご案内について
　大西親睦活動委員長
　　クリスマス夜間例会について

ニコニコ箱
田上剛（W）
①大田由孝様、本日の卓話をよろしくお願い致します。
楽しみにしております。
②本日は年次総会の1週間前の例会になります。皆さ
ま、よろしくお願い致します。

木本博之（W）
①本日は大切な例会を欠席することとなりまして申し
訳ございません。藤井副幹事、よろしく、よろしくお願
い致します。
②本日卓話いただきます㈱大田葬祭　代表取締役
社長　大田由孝様、ようこそお越しいただきました。
私自身が卓話をお聞きできないのは、とても残念で
すが、よろしくお願い致します。また、先日執り行われ

ました広島中央ロータリークラブ様の創立45周年の
祝賀会という慶びにの場にお招きいただき、ありがと
うございました。

二上真也
㈱大田葬祭　大田様、本日の卓話をよろしくお願いし
ます。
藤井巌（W）
①㈱大田葬祭　代表取締役社長　大田様、本日の
卓話、よろしくお願い致します。
②11月26日に芸南カントリーで広島県企業対抗ゴルフ
が開催され、昨年は優勝しましたが、今年は３位で
した。

髙雄準善（W）
大田様、お忙しい中、ようこそお越しくださいました。本
日の卓話を楽しみにしていますので、どうそ宜しくお願
いします。
水口弘士（W）
大田先輩、本日の卓話、よろしくお願い致します。
花島司（W）
大田さん、本日楽しみにしておりました。卓話、よろしく
お願い致します。
福山正剛（W）
自然生の会、高知旅行、ありがとうございました。水口
さん、高藤さん、竹村さんにお世話いただきました。海
に山に楽しい旅行でした。
高藤孝一（W）
11月25･26日の自然生の会、総勢13名で行ってまいり
ました。こんぴらさん、龍河洞、ひろめ市場、芸子さん、
たくさん楽しみました。お疲れ様でした。
橋沢宏弥（W）
①大田さん、本日は卓話、よろしくお願いします！
②水口さん、いわおさん、よろしくお願い致します！

合計19,000円
プログラム
来賓卓話
ネパール　アマ･ダブラム　登山報告　
　㈱大田葬祭　代表取締役社長　
　　大田由孝様（広島中央ＲＣ）

過酷な登山の貴重なお話をしていただきました。

第1300回例会　2023年12月8日
会長時間：田上　剛　会長
　皆さんこんにちは。先週の例
会が年次総会1週間前の例会
であったため、会長時間がありま
せんでした。今日が12月最初の
会長時間です。今日の例会は
1,300回目となりますが、スポンサークラブである広島中央
ロータリークラブさんは先日例会2,000回を迎えられまし
た。当クラブも、これに続いて1,500回、2,000回と例会を積
み重ねていけたらと思います。本日は、ロータリークラブの
7つの重点分野の1つで、12月の月間テーマになっている
疾病予防と治療についてお話したいと思います。新型コ
ロナ感染症も疾病の一つですが、全世界に多大の影響
を与えました。コロナ禍の中で、当クラブも例会を通常の
形で開催できない、奉仕活動や企画が行えないなどの
様々な制約を受けることになりましたが、本年度にはやっ
と通常の形で活動ができるようになりました。しかし、コロ
ナだけでなく、今後も未知のウィルスが出現する危険性
は極めて高いと思います。地球温暖化の中で、地球の環
境が激変し、例えば永久凍土のツンドラが溶けて、今ま
で凍土の中で眠っていた太古の細菌やウィルスが復活
することが考えられます。また、アマゾンなどの奥地にも現
在は開発が進んでいますが、もともと人間の踏み入らな
い未開の地に進入することによって、動物にしか感染し
なかったウィルスに人間が感染する危険もあります。この

ように今後も様 な々疾病にわれわれが直面することが考
えられますから、今月のテーマは今日的にも重要です。そ
の意味で、疾病予防と治療という課題についてを改めて
どのように対応していくのかを絶えず考えていく必要が
あると思います。
ご静聴ありがとうございました。

長寿会員表彰
　卒寿（90才）…正木　英生会員
　

幹事会務報告
　１．ロータリーレート変更のお知らせ
12月１日より１ドル147円になりました。（11月149円）

　２．ボックス配付物
・2022-23年度活動報告書
・11月末決算報告書

3．お知らせ
・例会終了後13時50分から、定例理事会が4Ｆ「泉」
にて開催されますので、関係者の方はご出席お願
いします

委員会・同好会報告
⑴出席報告 プログラム・出席委員会 橋沢委員長

ニコニコ箱
田上剛（W）
本日の例会は年一回の年次総会で、次年度の理事
役員を選出していただきます。どうかよろしくお願い致
します。
二上真也（W）
先日のバーディ会、参加した皆様お疲れ様でした。お
まけに優勝させていただき、ありがとうございました。
木本博之（W）
本日は年次総会です。気が付くと本年度もおよそ折り
返し地点にきたように思います。遂に田中次年度体制

が動き始めます。そして次次年度会長も決まります。本
日はよろしくお願い致します。
藤井巌
バーディ会お疲れ様でした。夜の忘年会では…
田中清峰（W）
先週の年次総会1週間前の例会、出張のため欠席
し、田上会長に次年度理事・役員候補者の発表をお
願いしました。田上会長、ありがとうございました。
高藤孝一（W）
昨日アイン君とご飯を食べました。そしてアイン君、カイ
ンちゃんのライン交換を二上さんに仲介してもらい交
流してもらうことになりました。
水口弘士（W）
先日の橋沢会員の出宝の際に国内で賭博をしたよう
に誤解されかねない表現がありましたが、我々が行っ
たのはマカオですので強調しておきます。
橋沢宏弥（W）
①水口さん、先週誤解を招くような出宝してすいませ
んでした。

②大畑さん、記録より記憶に残るような男になりますの
で、引き続きよろしくお願い致します。

合計15,000円

愛のコイン箱
6,885円

プログラム
『次年度の理事および役員の選出』と『現年度の収入と
支出を含む中間報告および前年度の財務報告』がされ
ました。

第1301回例会　2023年12月15日
会長時間：田上　剛　会長
　皆さんこんにちは。今日は、今年最後の通常例会で
す。今世界では、ウクライナ戦争やイスラエル・ハマス戦
争が続いていて、戦火の下で苦しんでいる方々がいま
す。今日は、戦争と平和に関連する「危険」について、
「危険」の中に含まれるリスクとデンジャーについてお話

したいと思います。
　「危険」にはリスクとデンジャーという2種類があると言
われています。両者は管理できるかどうかで違いがありま
す。リスクはマネージしたりコントロールしたりヘッジしたり
できる危険であるのに対し、デンジャーはそういう手立て
が全く効かない種類の危険です。世界観で言えば、「晴
天型」と「荒天型」とがありますが、リスクは「晴天型」の
世界において妥当するもので、デンジャーは「荒天型」い
わゆる戦争のような有事において妥当します。
現在われわれは「晴天型」の世界で生活しているといえ
ますが、いつウクライナやガザのような「荒天型」の世界
に巻き込まれるかもしれませんので、リスクとデンジャーと
を区別して、「晴天型」の対応だけでなく「荒天型」対応
（有事対応）についても考えていかなくてはなりません。
本年度のガバナー信条は「平和の種をまこう」ですが、
平和を維持するためにも、リスクとデンジャーとの区別を
意識して、その対応を考えていく必要があると思います。
ご静聴ありがとうございました。

記念日（配偶者誕生日）
　福田　亜見（福田　広行）  6日
　大西　正朗（大西　明美） 27日

幹事会務報告
　１．ボックス配付物
　・第６回理事会議事録
　２．お知らせ
次週22日の例会は、18:30～シェラトングランドホテル
広島3階美波にてクリスマス夜間例会が開催されま
す。お昼の例会はございませんので、お間違えない
ようお願いします。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 橋沢委員長

ニコニコ箱
グループ7　ガバナー補佐　大藤良治様（大枚）
田上剛（W）
①㈱セキュリティープロ　代表取締役社長　大藤　
良治様、本日の卓話をよろしくお願い致します。楽し
みにしています。
②本年最後の最常例会です。半年間ご支援ご協力
ありがとうございました。来年もよろしくお願い致しま
す。

二上真也
㈱セキュリティープロ大藤様、山本様、ようこそお越し
下さいました。本日の卓話よろしくお願いします。
木本博之（W）
本日卓話いただきます、㈱セキュリティープロ　大藤社
長、山本専務、ようこそお越しいただきました。卓話楽
しみにしております。
藤井巌
㈱セキュリティープロ大藤社長様、本日の卓話、宜しく
お願いいたします。
正木英生（9）
90才に因んでの9，それから90才の表彰、こちらからお
ねだした形で1年半分遅れていただいたので、よろこ
びも9割
山本博之（T）
大藤様、この度はお忙しい中卓話をご快諾頂き、誠に
ありがとうございます。本日よろしくお願い致します。
髙雄準善
大藤様、本日の卓話を楽しみにしています。どうぞよろ
しくお願い致します。

合計29,000円

プログラム
来賓卓話
ホームセキュリティーについて侵入犯罪の防止対策
㈱セキュリティープロ　代表取締役社長
　大藤良治様（広島廿日市ＲＣ）

第1302回例会　2023年12月22日
会長時間：田上　剛　会長
　皆さん今晩は。今日は今年最
後の例会で、クリスマス家族同
伴夜間例会です。今日の夜間
例会は会員だけでなく、多くのご
家族、子どもたちも参加されて
います。大西親睦活動委員会
委員長をはじめとする親睦活動委員会の皆さんが、子
供たちへのプレゼントなど参加されている皆さんが楽し
める様々な企画を準備していますので、今から楽しみに
しています。ロータリークラブは、その設立当初、異業種
の職業人が集まって、相互交流や親睦を中心にした活
動を行っていましたので、その原点は親睦にあると言え
ます。今晩は、会員と家族が一緒にクリスマスを祝って楽

しい時間を共有していきたいと思います。
ご静聴ありがとうございました。

入会月
水口　弘士 平成21年12月4日
竹岡龍太郎 平成21年12月4日
南　　真一 令和03年12月3日

創業月
松田　文雄 昭和28年12月19日
   　（医）翠星会　松田病院
青野　大輔 昭和51年12月10日
  　マルニ防災工業㈱
山内　　将 平成21年12月22日 ㈱SHO

幹事会務報告
　１．ボックス配付物
・１月例会のご案内
・職場訪問例会ご案内（参加者のみ）
＊回答が分かる方は、お帰りの際に回答用紙を受
付に提出願います。

　２．お知らせ
次週12月29日・1月5日は休会となっております。次回
例会は１月12日になりますので、お間違えないようお
願い致します。事務局のお休みは12月29日から1月4
日です。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 橋沢委員長
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第1299回例会　2023年12月1日
会長時間：田上　剛　会長
　皆さんこんにちは。来週の12月
第2例会で年次総会が開かれます
が、今日はその1週間前の例会で
す。そこで、皆さんご存知のように、
本日の例会はクラブ定款・細則・内
規によりまして、指名委員長より、次々年度会長候補者の
指名を行うとともに、会長エレクトより次年度副会長・幹
事・会計および4乃至5名の理事の各候補者の指名を行
うこととなっております。順次候補者の指名を行っていき
ますので、よろしくお願い致します。

記念日（会員誕生日）
　蛭子　宗夫  1日
　古江　暢敏 18日
　山内　　将 30日

連続出席100％
　水口　弘士 14年間連続100％出席
　竹岡龍太郎 14年間連続100％出席
　南　　真一 2年間連続100％出席

幹事会務報告
　１．ボックス配付物
・ガバナーズレター・ロータリーの友誌　12月号
・職場訪問例会ご案内
と　き ： １月26日（金）12:30～　
ところ ： 広島市こども療育センター愛育園
・オープン例会のご案内
と　き ： 2月9日（金）

ところ ： シェラトングランドホテル広島　3Ｆ水輝
・ロータリーカレンダー…お帰りの際にお持ち帰りください。
・会報7月号（希望者のみ）
・12月例会・クリスマス夜間例会・インターシティ･ミー
ティングについての出欠が未回答の方には再度回
答用紙を配付しております。お帰りの際に回答用
紙を受付に提出願います。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 橋沢委員長
⑵松田職業奉仕プロジェクトチーム長
　　職場訪問例会ご案内について
　古江会員増強・維持委員長
　　オープン例会のご案内について
　大西親睦活動委員長
　　クリスマス夜間例会について

ニコニコ箱
田上剛（W）
①大田由孝様、本日の卓話をよろしくお願い致します。
楽しみにしております。
②本日は年次総会の1週間前の例会になります。皆さ
ま、よろしくお願い致します。

木本博之（W）
①本日は大切な例会を欠席することとなりまして申し
訳ございません。藤井副幹事、よろしく、よろしくお願
い致します。
②本日卓話いただきます㈱大田葬祭　代表取締役
社長　大田由孝様、ようこそお越しいただきました。
私自身が卓話をお聞きできないのは、とても残念で
すが、よろしくお願い致します。また、先日執り行われ

ました広島中央ロータリークラブ様の創立45周年の
祝賀会という慶びにの場にお招きいただき、ありがと
うございました。

二上真也
㈱大田葬祭　大田様、本日の卓話をよろしくお願いし
ます。
藤井巌（W）
①㈱大田葬祭　代表取締役社長　大田様、本日の
卓話、よろしくお願い致します。
②11月26日に芸南カントリーで広島県企業対抗ゴルフ
が開催され、昨年は優勝しましたが、今年は３位で
した。

髙雄準善（W）
大田様、お忙しい中、ようこそお越しくださいました。本
日の卓話を楽しみにしていますので、どうそ宜しくお願
いします。
水口弘士（W）
大田先輩、本日の卓話、よろしくお願い致します。
花島司（W）
大田さん、本日楽しみにしておりました。卓話、よろしく
お願い致します。
福山正剛（W）
自然生の会、高知旅行、ありがとうございました。水口
さん、高藤さん、竹村さんにお世話いただきました。海
に山に楽しい旅行でした。
高藤孝一（W）
11月25･26日の自然生の会、総勢13名で行ってまいり
ました。こんぴらさん、龍河洞、ひろめ市場、芸子さん、
たくさん楽しみました。お疲れ様でした。
橋沢宏弥（W）
①大田さん、本日は卓話、よろしくお願いします！
②水口さん、いわおさん、よろしくお願い致します！

合計19,000円
プログラム
来賓卓話
ネパール　アマ･ダブラム　登山報告　
　㈱大田葬祭　代表取締役社長　
　　大田由孝様（広島中央ＲＣ）

過酷な登山の貴重なお話をしていただきました。

第1300回例会　2023年12月8日
会長時間：田上　剛　会長
　皆さんこんにちは。先週の例
会が年次総会1週間前の例会
であったため、会長時間がありま
せんでした。今日が12月最初の
会長時間です。今日の例会は
1,300回目となりますが、スポンサークラブである広島中央
ロータリークラブさんは先日例会2,000回を迎えられまし
た。当クラブも、これに続いて1,500回、2,000回と例会を積
み重ねていけたらと思います。本日は、ロータリークラブの
7つの重点分野の1つで、12月の月間テーマになっている
疾病予防と治療についてお話したいと思います。新型コ
ロナ感染症も疾病の一つですが、全世界に多大の影響
を与えました。コロナ禍の中で、当クラブも例会を通常の
形で開催できない、奉仕活動や企画が行えないなどの
様々な制約を受けることになりましたが、本年度にはやっ
と通常の形で活動ができるようになりました。しかし、コロ
ナだけでなく、今後も未知のウィルスが出現する危険性
は極めて高いと思います。地球温暖化の中で、地球の環
境が激変し、例えば永久凍土のツンドラが溶けて、今ま
で凍土の中で眠っていた太古の細菌やウィルスが復活
することが考えられます。また、アマゾンなどの奥地にも現
在は開発が進んでいますが、もともと人間の踏み入らな
い未開の地に進入することによって、動物にしか感染し
なかったウィルスに人間が感染する危険もあります。この

ように今後も様 な々疾病にわれわれが直面することが考
えられますから、今月のテーマは今日的にも重要です。そ
の意味で、疾病予防と治療という課題についてを改めて
どのように対応していくのかを絶えず考えていく必要が
あると思います。
ご静聴ありがとうございました。

長寿会員表彰
　卒寿（90才）…正木　英生会員
　

幹事会務報告
　１．ロータリーレート変更のお知らせ
12月１日より１ドル147円になりました。（11月149円）

　２．ボックス配付物
・2022-23年度活動報告書
・11月末決算報告書

3．お知らせ
・例会終了後13時50分から、定例理事会が4Ｆ「泉」
にて開催されますので、関係者の方はご出席お願
いします

委員会・同好会報告
⑴出席報告 プログラム・出席委員会 橋沢委員長

ニコニコ箱
田上剛（W）
本日の例会は年一回の年次総会で、次年度の理事
役員を選出していただきます。どうかよろしくお願い致
します。
二上真也（W）
先日のバーディ会、参加した皆様お疲れ様でした。お
まけに優勝させていただき、ありがとうございました。
木本博之（W）
本日は年次総会です。気が付くと本年度もおよそ折り
返し地点にきたように思います。遂に田中次年度体制

が動き始めます。そして次次年度会長も決まります。本
日はよろしくお願い致します。
藤井巌
バーディ会お疲れ様でした。夜の忘年会では…
田中清峰（W）
先週の年次総会1週間前の例会、出張のため欠席
し、田上会長に次年度理事・役員候補者の発表をお
願いしました。田上会長、ありがとうございました。
高藤孝一（W）
昨日アイン君とご飯を食べました。そしてアイン君、カイ
ンちゃんのライン交換を二上さんに仲介してもらい交
流してもらうことになりました。
水口弘士（W）
先日の橋沢会員の出宝の際に国内で賭博をしたよう
に誤解されかねない表現がありましたが、我々が行っ
たのはマカオですので強調しておきます。
橋沢宏弥（W）
①水口さん、先週誤解を招くような出宝してすいませ
んでした。

②大畑さん、記録より記憶に残るような男になりますの
で、引き続きよろしくお願い致します。

合計15,000円

愛のコイン箱
6,885円

プログラム
『次年度の理事および役員の選出』と『現年度の収入と
支出を含む中間報告および前年度の財務報告』がされ
ました。

第1301回例会　2023年12月15日
会長時間：田上　剛　会長
　皆さんこんにちは。今日は、今年最後の通常例会で
す。今世界では、ウクライナ戦争やイスラエル・ハマス戦
争が続いていて、戦火の下で苦しんでいる方々がいま
す。今日は、戦争と平和に関連する「危険」について、
「危険」の中に含まれるリスクとデンジャーについてお話

したいと思います。
　「危険」にはリスクとデンジャーという2種類があると言
われています。両者は管理できるかどうかで違いがありま
す。リスクはマネージしたりコントロールしたりヘッジしたり
できる危険であるのに対し、デンジャーはそういう手立て
が全く効かない種類の危険です。世界観で言えば、「晴
天型」と「荒天型」とがありますが、リスクは「晴天型」の
世界において妥当するもので、デンジャーは「荒天型」い
わゆる戦争のような有事において妥当します。
現在われわれは「晴天型」の世界で生活しているといえ
ますが、いつウクライナやガザのような「荒天型」の世界
に巻き込まれるかもしれませんので、リスクとデンジャーと
を区別して、「晴天型」の対応だけでなく「荒天型」対応
（有事対応）についても考えていかなくてはなりません。
本年度のガバナー信条は「平和の種をまこう」ですが、
平和を維持するためにも、リスクとデンジャーとの区別を
意識して、その対応を考えていく必要があると思います。
ご静聴ありがとうございました。

記念日（配偶者誕生日）
　福田　亜見（福田　広行）  6日
　大西　正朗（大西　明美） 27日

幹事会務報告
　１．ボックス配付物
　・第６回理事会議事録
　２．お知らせ
次週22日の例会は、18:30～シェラトングランドホテル
広島3階美波にてクリスマス夜間例会が開催されま
す。お昼の例会はございませんので、お間違えない
ようお願いします。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 橋沢委員長

ニコニコ箱
グループ7　ガバナー補佐　大藤良治様（大枚）
田上剛（W）
①㈱セキュリティープロ　代表取締役社長　大藤　
良治様、本日の卓話をよろしくお願い致します。楽し
みにしています。
②本年最後の最常例会です。半年間ご支援ご協力
ありがとうございました。来年もよろしくお願い致しま
す。

二上真也
㈱セキュリティープロ大藤様、山本様、ようこそお越し
下さいました。本日の卓話よろしくお願いします。
木本博之（W）
本日卓話いただきます、㈱セキュリティープロ　大藤社
長、山本専務、ようこそお越しいただきました。卓話楽
しみにしております。
藤井巌
㈱セキュリティープロ大藤社長様、本日の卓話、宜しく
お願いいたします。
正木英生（9）
90才に因んでの9，それから90才の表彰、こちらからお
ねだした形で1年半分遅れていただいたので、よろこ
びも9割
山本博之（T）
大藤様、この度はお忙しい中卓話をご快諾頂き、誠に
ありがとうございます。本日よろしくお願い致します。
髙雄準善
大藤様、本日の卓話を楽しみにしています。どうぞよろ
しくお願い致します。

合計29,000円

プログラム
来賓卓話
ホームセキュリティーについて侵入犯罪の防止対策
㈱セキュリティープロ　代表取締役社長
　大藤良治様（広島廿日市ＲＣ）

第1302回例会　2023年12月22日
会長時間：田上　剛　会長
　皆さん今晩は。今日は今年最
後の例会で、クリスマス家族同
伴夜間例会です。今日の夜間
例会は会員だけでなく、多くのご
家族、子どもたちも参加されて
います。大西親睦活動委員会
委員長をはじめとする親睦活動委員会の皆さんが、子
供たちへのプレゼントなど参加されている皆さんが楽し
める様々な企画を準備していますので、今から楽しみに
しています。ロータリークラブは、その設立当初、異業種
の職業人が集まって、相互交流や親睦を中心にした活
動を行っていましたので、その原点は親睦にあると言え
ます。今晩は、会員と家族が一緒にクリスマスを祝って楽

しい時間を共有していきたいと思います。
ご静聴ありがとうございました。

入会月
水口　弘士 平成21年12月4日
竹岡龍太郎 平成21年12月4日
南　　真一 令和03年12月3日

創業月
松田　文雄 昭和28年12月19日
   　（医）翠星会　松田病院
青野　大輔 昭和51年12月10日
  　マルニ防災工業㈱
山内　　将 平成21年12月22日 ㈱SHO

幹事会務報告
　１．ボックス配付物
・１月例会のご案内
・職場訪問例会ご案内（参加者のみ）
＊回答が分かる方は、お帰りの際に回答用紙を受
付に提出願います。

　２．お知らせ
次週12月29日・1月5日は休会となっております。次回
例会は１月12日になりますので、お間違えないようお
願い致します。事務局のお休みは12月29日から1月4
日です。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 橋沢委員長

CP
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プログラム
クリスマス夜間例会 
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第1299回例会　2023年12月1日
会長時間：田上　剛　会長
　皆さんこんにちは。来週の12月
第2例会で年次総会が開かれます
が、今日はその1週間前の例会で
す。そこで、皆さんご存知のように、
本日の例会はクラブ定款・細則・内
規によりまして、指名委員長より、次々年度会長候補者の
指名を行うとともに、会長エレクトより次年度副会長・幹
事・会計および4乃至5名の理事の各候補者の指名を行
うこととなっております。順次候補者の指名を行っていき
ますので、よろしくお願い致します。

記念日（会員誕生日）
　蛭子　宗夫  1日
　古江　暢敏 18日
　山内　　将 30日

連続出席100％
　水口　弘士 14年間連続100％出席
　竹岡龍太郎 14年間連続100％出席
　南　　真一 2年間連続100％出席

幹事会務報告
　１．ボックス配付物
・ガバナーズレター・ロータリーの友誌　12月号
・職場訪問例会ご案内
と　き ： １月26日（金）12:30～　
ところ ： 広島市こども療育センター愛育園
・オープン例会のご案内
と　き ： 2月9日（金）

ところ ： シェラトングランドホテル広島　3Ｆ水輝
・ロータリーカレンダー…お帰りの際にお持ち帰りください。
・会報7月号（希望者のみ）
・12月例会・クリスマス夜間例会・インターシティ･ミー
ティングについての出欠が未回答の方には再度回
答用紙を配付しております。お帰りの際に回答用
紙を受付に提出願います。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 橋沢委員長
⑵松田職業奉仕プロジェクトチーム長
　　職場訪問例会ご案内について
　古江会員増強・維持委員長
　　オープン例会のご案内について
　大西親睦活動委員長
　　クリスマス夜間例会について

ニコニコ箱
田上剛（W）
①大田由孝様、本日の卓話をよろしくお願い致します。
楽しみにしております。
②本日は年次総会の1週間前の例会になります。皆さ
ま、よろしくお願い致します。

木本博之（W）
①本日は大切な例会を欠席することとなりまして申し
訳ございません。藤井副幹事、よろしく、よろしくお願
い致します。
②本日卓話いただきます㈱大田葬祭　代表取締役
社長　大田由孝様、ようこそお越しいただきました。
私自身が卓話をお聞きできないのは、とても残念で
すが、よろしくお願い致します。また、先日執り行われ

ました広島中央ロータリークラブ様の創立45周年の
祝賀会という慶びにの場にお招きいただき、ありがと
うございました。

二上真也
㈱大田葬祭　大田様、本日の卓話をよろしくお願いし
ます。
藤井巌（W）
①㈱大田葬祭　代表取締役社長　大田様、本日の
卓話、よろしくお願い致します。
②11月26日に芸南カントリーで広島県企業対抗ゴルフ
が開催され、昨年は優勝しましたが、今年は３位で
した。

髙雄準善（W）
大田様、お忙しい中、ようこそお越しくださいました。本
日の卓話を楽しみにしていますので、どうそ宜しくお願
いします。
水口弘士（W）
大田先輩、本日の卓話、よろしくお願い致します。
花島司（W）
大田さん、本日楽しみにしておりました。卓話、よろしく
お願い致します。
福山正剛（W）
自然生の会、高知旅行、ありがとうございました。水口
さん、高藤さん、竹村さんにお世話いただきました。海
に山に楽しい旅行でした。
高藤孝一（W）
11月25･26日の自然生の会、総勢13名で行ってまいり
ました。こんぴらさん、龍河洞、ひろめ市場、芸子さん、
たくさん楽しみました。お疲れ様でした。
橋沢宏弥（W）
①大田さん、本日は卓話、よろしくお願いします！
②水口さん、いわおさん、よろしくお願い致します！

合計19,000円
プログラム
来賓卓話
ネパール　アマ･ダブラム　登山報告　
　㈱大田葬祭　代表取締役社長　
　　大田由孝様（広島中央ＲＣ）

過酷な登山の貴重なお話をしていただきました。

第1300回例会　2023年12月8日
会長時間：田上　剛　会長
　皆さんこんにちは。先週の例
会が年次総会1週間前の例会
であったため、会長時間がありま
せんでした。今日が12月最初の
会長時間です。今日の例会は
1,300回目となりますが、スポンサークラブである広島中央
ロータリークラブさんは先日例会2,000回を迎えられまし
た。当クラブも、これに続いて1,500回、2,000回と例会を積
み重ねていけたらと思います。本日は、ロータリークラブの
7つの重点分野の1つで、12月の月間テーマになっている
疾病予防と治療についてお話したいと思います。新型コ
ロナ感染症も疾病の一つですが、全世界に多大の影響
を与えました。コロナ禍の中で、当クラブも例会を通常の
形で開催できない、奉仕活動や企画が行えないなどの
様々な制約を受けることになりましたが、本年度にはやっ
と通常の形で活動ができるようになりました。しかし、コロ
ナだけでなく、今後も未知のウィルスが出現する危険性
は極めて高いと思います。地球温暖化の中で、地球の環
境が激変し、例えば永久凍土のツンドラが溶けて、今ま
で凍土の中で眠っていた太古の細菌やウィルスが復活
することが考えられます。また、アマゾンなどの奥地にも現
在は開発が進んでいますが、もともと人間の踏み入らな
い未開の地に進入することによって、動物にしか感染し
なかったウィルスに人間が感染する危険もあります。この

ように今後も様 な々疾病にわれわれが直面することが考
えられますから、今月のテーマは今日的にも重要です。そ
の意味で、疾病予防と治療という課題についてを改めて
どのように対応していくのかを絶えず考えていく必要が
あると思います。
ご静聴ありがとうございました。

長寿会員表彰
　卒寿（90才）…正木　英生会員
　

幹事会務報告
　１．ロータリーレート変更のお知らせ
12月１日より１ドル147円になりました。（11月149円）

　２．ボックス配付物
・2022-23年度活動報告書
・11月末決算報告書

3．お知らせ
・例会終了後13時50分から、定例理事会が4Ｆ「泉」
にて開催されますので、関係者の方はご出席お願
いします

委員会・同好会報告
⑴出席報告 プログラム・出席委員会 橋沢委員長

ニコニコ箱
田上剛（W）
本日の例会は年一回の年次総会で、次年度の理事
役員を選出していただきます。どうかよろしくお願い致
します。
二上真也（W）
先日のバーディ会、参加した皆様お疲れ様でした。お
まけに優勝させていただき、ありがとうございました。
木本博之（W）
本日は年次総会です。気が付くと本年度もおよそ折り
返し地点にきたように思います。遂に田中次年度体制

が動き始めます。そして次次年度会長も決まります。本
日はよろしくお願い致します。
藤井巌
バーディ会お疲れ様でした。夜の忘年会では…
田中清峰（W）
先週の年次総会1週間前の例会、出張のため欠席
し、田上会長に次年度理事・役員候補者の発表をお
願いしました。田上会長、ありがとうございました。
高藤孝一（W）
昨日アイン君とご飯を食べました。そしてアイン君、カイ
ンちゃんのライン交換を二上さんに仲介してもらい交
流してもらうことになりました。
水口弘士（W）
先日の橋沢会員の出宝の際に国内で賭博をしたよう
に誤解されかねない表現がありましたが、我々が行っ
たのはマカオですので強調しておきます。
橋沢宏弥（W）
①水口さん、先週誤解を招くような出宝してすいませ
んでした。

②大畑さん、記録より記憶に残るような男になりますの
で、引き続きよろしくお願い致します。

合計15,000円

愛のコイン箱
6,885円

プログラム
『次年度の理事および役員の選出』と『現年度の収入と
支出を含む中間報告および前年度の財務報告』がされ
ました。

第1301回例会　2023年12月15日
会長時間：田上　剛　会長
　皆さんこんにちは。今日は、今年最後の通常例会で
す。今世界では、ウクライナ戦争やイスラエル・ハマス戦
争が続いていて、戦火の下で苦しんでいる方々がいま
す。今日は、戦争と平和に関連する「危険」について、
「危険」の中に含まれるリスクとデンジャーについてお話

したいと思います。
　「危険」にはリスクとデンジャーという2種類があると言
われています。両者は管理できるかどうかで違いがありま
す。リスクはマネージしたりコントロールしたりヘッジしたり
できる危険であるのに対し、デンジャーはそういう手立て
が全く効かない種類の危険です。世界観で言えば、「晴
天型」と「荒天型」とがありますが、リスクは「晴天型」の
世界において妥当するもので、デンジャーは「荒天型」い
わゆる戦争のような有事において妥当します。
現在われわれは「晴天型」の世界で生活しているといえ
ますが、いつウクライナやガザのような「荒天型」の世界
に巻き込まれるかもしれませんので、リスクとデンジャーと
を区別して、「晴天型」の対応だけでなく「荒天型」対応
（有事対応）についても考えていかなくてはなりません。
本年度のガバナー信条は「平和の種をまこう」ですが、
平和を維持するためにも、リスクとデンジャーとの区別を
意識して、その対応を考えていく必要があると思います。
ご静聴ありがとうございました。

記念日（配偶者誕生日）
　福田　亜見（福田　広行）  6日
　大西　正朗（大西　明美） 27日

幹事会務報告
　１．ボックス配付物
　・第６回理事会議事録
　２．お知らせ
次週22日の例会は、18:30～シェラトングランドホテル
広島3階美波にてクリスマス夜間例会が開催されま
す。お昼の例会はございませんので、お間違えない
ようお願いします。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 橋沢委員長

ニコニコ箱
グループ7　ガバナー補佐　大藤良治様（大枚）
田上剛（W）
①㈱セキュリティープロ　代表取締役社長　大藤　
良治様、本日の卓話をよろしくお願い致します。楽し
みにしています。
②本年最後の最常例会です。半年間ご支援ご協力
ありがとうございました。来年もよろしくお願い致しま
す。

二上真也
㈱セキュリティープロ大藤様、山本様、ようこそお越し
下さいました。本日の卓話よろしくお願いします。
木本博之（W）
本日卓話いただきます、㈱セキュリティープロ　大藤社
長、山本専務、ようこそお越しいただきました。卓話楽
しみにしております。
藤井巌
㈱セキュリティープロ大藤社長様、本日の卓話、宜しく
お願いいたします。
正木英生（9）
90才に因んでの9，それから90才の表彰、こちらからお
ねだした形で1年半分遅れていただいたので、よろこ
びも9割
山本博之（T）
大藤様、この度はお忙しい中卓話をご快諾頂き、誠に
ありがとうございます。本日よろしくお願い致します。
髙雄準善
大藤様、本日の卓話を楽しみにしています。どうぞよろ
しくお願い致します。

合計29,000円

プログラム
来賓卓話
ホームセキュリティーについて侵入犯罪の防止対策
㈱セキュリティープロ　代表取締役社長
　大藤良治様（広島廿日市ＲＣ）

第1302回例会　2023年12月22日
会長時間：田上　剛　会長
　皆さん今晩は。今日は今年最
後の例会で、クリスマス家族同
伴夜間例会です。今日の夜間
例会は会員だけでなく、多くのご
家族、子どもたちも参加されて
います。大西親睦活動委員会
委員長をはじめとする親睦活動委員会の皆さんが、子
供たちへのプレゼントなど参加されている皆さんが楽し
める様々な企画を準備していますので、今から楽しみに
しています。ロータリークラブは、その設立当初、異業種
の職業人が集まって、相互交流や親睦を中心にした活
動を行っていましたので、その原点は親睦にあると言え
ます。今晩は、会員と家族が一緒にクリスマスを祝って楽

アトラクション　デュエットユニット「イプシロン」

しい時間を共有していきたいと思います。
ご静聴ありがとうございました。

入会月
水口　弘士 平成21年12月4日
竹岡龍太郎 平成21年12月4日
南　　真一 令和03年12月3日

創業月
松田　文雄 昭和28年12月19日
   　（医）翠星会　松田病院
青野　大輔 昭和51年12月10日
  　マルニ防災工業㈱
山内　　将 平成21年12月22日 ㈱SHO

幹事会務報告
　１．ボックス配付物
・１月例会のご案内
・職場訪問例会ご案内（参加者のみ）
＊回答が分かる方は、お帰りの際に回答用紙を受
付に提出願います。

　２．お知らせ
次週12月29日・1月5日は休会となっております。次回
例会は１月12日になりますので、お間違えないようお
願い致します。事務局のお休みは12月29日から1月4
日です。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 橋沢委員長

プログラム
クリスマス夜間例会 
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